

FDP Lahn-Dill-Kreis

SECHSSTREIFIGER AUSBAU DER A45 ZWISCHEN GAMBACHER KREUZ UND HAIGER/BURBACH RÜCKT NÄHER

11.04.2023

- Umsetzung ist wichtig für gesamte Region
- Hessische Verkehrsinfrastruktur wird modernisiert

Dr. Matthias Büger, FDP-Abgeordneter im Hessischen Landtag aus dem Lahn-Dill-Kreis, freut sich, dass der durchgehende sechsstreifige Ausbau der Autobahn 45 im Lahn-Dill-Kreis der Realisierung einen großen Schritt näher gekommen ist. Der Koalitionsausschuss der Ampel-Regierung hat beschlossen, Autobahnprojekte schneller umzusetzen. "**Der Ausbau der A45 ist ein Meilenstein für unsere Region. Die Menschen in Mittelhessen warten schon lange auf dieses Projekt, denn die A45 ist wesentlich für die Anbindung unserer Region sowohl an das Rhein-Main-Gebiet, als auch an die industriellen Zentren in Nordrhein-Westfalen**", erklärt Büger. Der Kreistag des Lahn-Dill-Kreises hatte in der Vergangenheit mehrfach in Resolutionen den nun beschlossenen Ausbau der A45 gefordert.

Auch Dr. Stefan Naas, verkehrspolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, befürwortet die Beschlüsse des Koalitionsausschusses der Ampel-Regierung in Berlin: **"Die Koalition hat mit dieser Entscheidung einen wichtigen Schritt für die Modernisierung der hessischen Infrastruktur gemacht. Die Projekte an der A45 in Mittelhessen sind acht von 29 Autobahnprojekten in Hessen, die nun aufgrund ihres überragenden öffentlichen Interesses schnell umgesetzt werden können. Die Realisierung der Autobahnprojekte ist gerade für den Wirtschaftsstandort Hessen von Bedeutung, der außer einer leistungsstarken Schieneninfrastruktur auch ein modernes Straßennetz braucht. Die schwarz-grüne Landesregierung darf sich dieser Modernisierung nicht entgegenstellen und muss die Optimierung der Verkehrsinfrastruktur vorantreiben."**